



El PA dice que la alcaldesa miente cuando afirma que se redujo el sueldo a la mitad

Alejandro Espínola: “

Tenemos documentos que demuestran el cinismo de Irene García

”.-Alejandro Espínola, número once por las listas del Partido Andalucista, quiso contestar a las declaraciones vertidas por la alcaldesa, Irene García, en el debate ofrecido en el Círculo de Artesanos referentes a que se había llevado a efecto una reducción del cincuenta por ciento de su salario, (tal y como prometió en las pasadas elecciones locales) y a la no existencia de gratificaciones y horas extraordinarias en el Ayuntamiento sanluqueño.

[Enlace externo....](#)